



(左上)千葉県肢体不自由児協会での特別英語レッスン(1月12日)



(上右)視覚障がい体験



車椅子体験教室(上右の写真と同じ1月16日, 船橋市内の小学校で)

千葉 YMCA ニュースボード

2019年2月1日 第238号

www.ymcajapan.org/chiba/

活躍するボランティア

冬休みのスキーキャンプは、雪の少なさを心配しながら始まりましたが、年末の大雪で一転、嬉しい悲鳴に包まれました。ボランティアリーダーたちが、訓練の成果を発揮しました。

新年もYMCAのボランティアが色々な活動に参加してよい奉仕を続けています。

◆千葉県肢体不自由児協会

1月の特別英語レッスン

2017年1月から始まったこのレッスンも今年で3回目になりました。参加者は高校生から成人まで9名の肢体不自由の青少年と、お手伝いのボランティアの学生さんが10名。今年は千葉YMCAから講師のクリス先生(オーストラリア人)とスタッフの曾根がお伺いしました。

英語で自己紹介をしたり、オーストラリアを紹介するクイズ、ゲームなどをしたりして1時間を過ごしました。クイズに正解した時の生徒さんたちの笑顔がとても素敵でした。(文と写真=曾根)

◆障がい者理解体験教室(船橋)

船橋地域デポでは、同市内の小中

学校からの要請に応じて、「出前」の障がい者理解体験教室を実施しています。車椅子レクダンス協会・市と地区の社会福祉協議会からのボランティアと共に、YMCAの中高年会員有志も参加して奉仕しています。

◆国際協力募金にご協力

全国のYMCAが、困難の中にある世界の人々のための「国際協力募金」に取り組んでいます。千葉YMCAでは2月9日(土)午後13:45-15:30、千葉駅前で行います。ご協力をよろしくお願い致します。

◆チャリティーボウリング大会

1月26日午後には千葉センター近くの会場で上記国際協力募金のためのチャリティーボウリング大会を開催します。結果は次号に報告します。

◆2月3日ふれあいフェスティバル

例年の「ちば市国際ふれあいフェスティバル」が2月3日(日)11時~4時、千葉市民会館小ホールで開催されます。YMCAも参加して、活動を紹介し、また、国際交流を進めている他団体と交流します。楽しい民族ダンスもあります。どうぞお出かけください。

◆2・8百周年記念シンポジウム

在日本韓国YMCAは、1919年2月

8日の朝鮮人東京留学生による「2・8独立宣言」から百年となるのを記念して、2月9日(土)15:00-18:30、同YMCAで国際シンポジウムを行います。賛同金3千円を送ると、今夏8月刊行予定の記念論集が贈呈されます。郵便振替00190-4-539049(詳細別紙)。

◆ピンクシャツデー2月27日

2月最終水曜日(今年は27日)は、「いじめをやめよう」キャンペーンで世界中の有志がピンクのものを身につけるピンクシャツデーです。YMCAもこれに賛同して皆に呼びかけています。

◆YMCA定期総会は6月8日に

今年の定期総会は6月8日開催です。今から参加をご予定ください。

◆協会会員を募集しています

YMCAの趣旨に賛同される方を協力会員としてお迎えします。会費等、手続きの詳細は千葉センターにお問い合わせください。

○千葉センター 043-222-3811

○船橋地域デポ 047-425-6366

○千葉市少年自然の家

0475-35-1131

ニュースボード編集:青木一芳(理事)

メール kkaoki@myad.jp